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STADT HAIGER   Haiger, 25.11.2021 
 
 
 

G E S A M T E   N I E D E R S C H R I F T 
 

der 6. Sitzung des Haupt-,Finanz- und Hessentagsausschuss 
am Mittwoch, 01.12.2021, 17:30 Uhr bis 19:30 Uhr 

im Großer Saal 
 

 
Anwesenheiten 

 
Vorsitz: 
Ausschussvorsitzender Matthias Hain   
 
Anwesend: 
Ausschussmitglied Rainer Binde   
Ausschussmitglied Andreas Dupp   
Ausschussmitglied Jörg Hain   
Ausschussmitglied Ulrich Kasteleiner   
Ausschussmitglied Patrick Nonn   
Ausschussmitglied Michelle Reiß   
Ausschussmitglied Henning Schäfer   
Ausschussmitglied Jochen Schneider   
Ausschussmitglied Carsten Seelmeyer  17:40 - 19:30 Uhr ab TOP 4 
Ausschussmitglied Jürgen Weber   
Ausschussmitglied Johannes Weyel   
 
Entschuldigt fehlten: 
Ausschussmitglied Ralf Winkel 
 
Vom Magistrat waren anwesend: 
Bürgermeister Mario Schramm   
 
Von der Stadtverordnetenversammlung waren anwesend: 
 
Von der Verwaltung waren anwesend: 
Verwaltung Fachbereich Michael Hepp   
Verwaltung Fachbereich Oliver Thielmann   
Verwaltung Fachdienst Ralf Triesch  17:30 - 19:10 Uhr 
Schriftführerin Sarah Watzlaw   
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Gäste: 
Keine.  
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Tagesordnung 
 
 
1. Eröffnung, Beschlussfähigkeit und Feststellung der Tagesordnung  

 

2. Mitteilungen des Magistrates  
 

3. Hessentag 2022 
hier: Mitteilungen und Vorstellung Planungsstand 

 

 

4. Doppelhaushalt für die Haushaltsjahre 2021/2022 
hier: Wesentliche Veränderungen gegenüber der bisherigen Planung 

(VL-475/2021) 

 

5. 1. Nachtrag zum Wirtschaftsplan 2020 der Stadtwerke Haiger (VL-410/2021) 
 

6. Wirtschaftsplan 2022 der Stadtwerke Haiger (VL-458/2021) 
 

7. Strom-Tarifpreise zum 1. Januar 2022 (VL-459/2021) 
 

8. Erdgas-Tarifpreise zum 1. Januar 2022 (VL-460/2021) 
 

9. Feststellung des Jahresabschlusses 2020 der Stadtwerke und Beschluss-
fassung über die Verwendung des Jahresgewinns 

(VL-461/2021) 

 

10. Bestellung des Prüfers für den Jahresabschluss 2021 der Stadtwerke Hai-
ger 

(VL-462/2021) 

 

11. Beschlussfassung der Stadtverordnetenversammlung vom 14.07.2021 
hier: Umsetzung eines spendenbasierten Bürgerwaldes 

(VL-469/2021) 

 

12. Kindergarten Offdilln 
Bezug: Prüfauftrag anlässlich des Antrags der SPD-Fraktion vom 
03.09.2021 
zur Stadtverordnetenversammlung am 29.09.2021 

(MI-45/2021) 

 

13. A 45 - Talbrücke Sechshelden 
hier: Stellungnahme der Stadt Haiger im Zuge des Anhörungsverfahrens 
zur 
2. Planänderung 

(VL-455/2021) 

 

14. Gründung eines Hochwasserzweckverbandes im Lahn-Dill-Kreis (VL-471/2021) 
 

15. Bauleitplanung der Stadt Haiger 
Bebauungsplan „Nordöstlich der Hansastraße“, Gemarkung Haiger 
hier: Beteiligung der Öffentlichkeit gem. § 3 Abs. 2 BauGB und Beteili-
gung der Behörden und sonstiger Träger öffentlicher Belange gem. § 4 
Abs. 2 BauGB 

(VL-456/2021) 

 

16. Bauleitplanung der Stadt Haiger 
Änderung des Bebauungsplanes „Gollacker-Stockborn“, 
Gemarkung Haiger gem. § 13 a BauGB 
hier: Beteiligung der Öffentlichkeit gem. § 3 Abs. 2 BauGB und 
Beteiligung der Behörden und sonstiger Träger öffentlicher Belange 
gem. § 4 Abs. 2 BauGB 

(VL-477/2021) 

 

17. Anfragen und Anregungen  
 

17.1 Ausschussvorsitzender Hain: 
Anstrich DGH Dillbrecht 

 

 

17.2 Ausschussmitglied Seelmeyer: 
Gegenfinanzierung Straßenbeiträge 

 

 

17.3 Ausschussvorsitzender Schäfer: 
Weidelbach Richtung Offdilln, Verbot für Gefahrenguttransporter 
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Sitzungsverlauf 
 
1. Eröffnung, Beschlussfähigkeit und Feststellung der Tagesordnung 

 
Ausschussvorsitzender Matthias Hain eröffnet die Sitzung des Haupt-,Finanz- und Hessentags-
ausschuss um 17:30 Uhr und stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgt und 
der Ausschuss beschlussfähig ist. 
 
Ausschussvorsitzender Hain berichtet, dass am vergangenen Montag (29.11.2021) eine Sitzung 
des Ältestenrates und der Vorsitzenden der ständigen politischen Ausschüsse stattgefunden 
hat, bei der sich auf eine 3G-Regelung für die Gremiensitzung und auf das Tragen von FFP2-
Masken während den Sitzungen verständigt wurde.  
 
Weiterhin beantragt Ausschussvorsitzender Hain, den TOP 18 „Grundstücksangelegenheiten“ 
in nichtöffentlicher Sitzung zu beraten und in öffentlicher Sitzung zu beschließen. Der Haupt-, 
Finanz- und Hessentagsausschuss beschließt mit 9 Ja-Stimmen, 1 Gegenstimme und 1 Stimm-
enthaltung, den TOP 18 „Grundstücksangelegenheiten“ in nichtöffentlicher Sitzung zu beraten 
und in öffentlicher Sitzung zu beschließen. 
 
Ausschussvorsitzender Hain teilt abschließend mit, dass für den TOP 3 „Hessentag 2022 – Mit-
teilungen und Vorstellung Planungsstand“ eine Präsentation im SD.Net unter „News“ eingestellt 
wird und eine mündliche Erläuterung dazu in der Sondersitzung des Haupt-, Finanz- und Hes-
sentagsausschusses am 14.12.2021 erfolgt.  
 
 
2. Mitteilungen des Magistrates 

 
Bürgermeister Schramm teilt mit, dass keine aktuellen Mitteilungen des Magistrates vorliegen. 
 
 
3. Hessentag 2022 

hier: Mitteilungen und Vorstellung Planungsstand 
 
Eine Präsentation zum aktuellen Planungsstand wird im SD.Net unter „News“ eingestellt. Eine 
mündliche Erläuterung erfolgt in der Sondersitzung des Haupt-, Finanz- und Hessentagsaus-
schusses am 14.12.2021.  
 
 
4. Doppelhaushalt für die Haushaltsjahre 2021/2022 

hier: Wesentliche Veränderungen gegenüber der bisherigen 
Planung 

VL-475/2021 

 
Der Haupt-, Finanz- und Hessentagsausschuss diskutiert intensiv über die Thematik „Doppel-
haushalt für die Haushaltsjahre 2021/2022 und die vorgelegten wesentlichen Veränderungen 
gegenüber der bisherigen Planung. Inbesondere in Bezug auf die Finanzlage zum Hessentag 
2022 in Haiger wird die Verwaltung beauftragt, nochmals Überprüfungen und Nachrechnungen 
vorzunehmen. In der Sondersitzung des Haupt-, Finanz- und Hessentagsausschusses am 
14.12.2021 könne eine erneute Beratung erfolgen und ggf. Sperrvermerke gesetzt werden.   
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Beschluss: 
Der Haupt-, Finanz- und Hessentagsausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung 
die wesentlichen Veränderungen in den Teilhaushalt 006 - Hessentag sowie des Teilhaushaltes 
009 - Allgemeine Finanzwirtschaft gegenüber den bisherigen Planansätzen des Doppelhaushal-
tes 2021/2022 zu beschließen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
5 Ja-Stimme(n), 3 Gegenstimme(n), 3 Stimmenthaltung(en) 
 
 
5. 1. Nachtrag zum Wirtschaftsplan 2020 der Stadtwerke Haiger VL-410/2021 

 
Beschluss: 
Der Haupt-, Finanz- und Hessentagsausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung, 
den 1. Nachtrag zum Wirtschaftsplan 2020 der Stadtwerke Haiger zu beschließen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
12 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 
 
6. Wirtschaftsplan 2022 der Stadtwerke Haiger VL-458/2021 

 
Beschluss: 
Der Haupt-, Finanz- und Hessentagsausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung, 
den Wirtschaftsplan 2022 der Stadtwerke Haiger zu beschließen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
12 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 
 
7. Strom-Tarifpreise zum 1. Januar 2022 VL-459/2021 

 
Ausschussmitglied Jochen Schneider erkundigt sich, aus welchem Grund eine Ungleichbehand-
lung in der Erhöhung zwischen den Netzen „Westnetz“ und „RWE“ erfolgt. 
 
Antwort Stadtwerke Haiger: 
Zunächst erläutert der Mitarbeiter der Stadtwerke, dass es sich bei Westnetz und RWE um den 
gleichen Anbieter handelt. Die unterschiedlichen Vertriebspreise im Tarifkundengeschäft im 
Netzgebiet der Westnetz GmbH und dem Netzgebiet der Stadtwerke Haiger resultieren aus den 
von den Stadtwerken Haiger nicht beeinflussbaren Preisbestandteilen der Netzentgelte in dem 
jeweiligen Stromverteilnetzgebiet. 
 
Beschluss: 
Der Haupt-, Finanz- und Hessentagsausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung 
folgende Beschlussfassung: 
„Die Stadtverordnetenversammlung stimmt der Anhebung der Stromtarifpreise zum  
1. Januar 2022 zu und beschließt die unter dem Punkt Tarifvorschlag genannten Tarifpreise in 
der Grund- und Ersatzversorgung und in den Sonderverträgen „günstigNATURstrom“ und „Ge-
werbeNATURstrom“ zum 1. Januar 2022.  
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Abstimmungsergebnis: 
12 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 
 
8. Erdgas-Tarifpreise zum 1. Januar 2022 VL-460/2021 

 
Beschluss: 
Der Haupt-, Finanz- und Hessentagsausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung 
folgenden Beschlussfassung: 
„Die Stadtverordnetenversammlung stimmt der Anhebung der Erdgas-Tarifpreise zum 1. Januar 
2022 um 0,85 ct/kWh netto zu und beschließt die in Anlage 1 aufgeführten Preise zum 1. Ja-
nuar 2022.“ 
 
Abstimmungsergebnis: 
12 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 
 
9. Feststellung des Jahresabschlusses 2020 der Stadtwerke und 

Beschlussfassung über die Verwendung des Jahresgewinns 
VL-461/2021 

 
Beschluss: 
Der Haupt-, Finanz- und Hessentagsausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung 
folgenden Beschluss zu fassen: 
„Der Abschluss für das Wirtschaftsjahr 2020 wird in der vorliegenden Form festgestellt 
und genehmigt. Der Gewinn ist der Allgemeinen Rücklage zuzuführen.“ 
 
Abstimmungsergebnis: 
12 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 
 
10. Bestellung des Prüfers für den Jahresabschluss 2021 der Stadt-

werke Haiger 
VL-462/2021 

 
Beschluss: 
Der Haupt-, Finanz- und Hessentagsausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung 
folgenden Beschluss zu fassen: 
„Mit der Prüfung des Jahresabschlusses 2021 der Stadtwerke Haiger nach den Bestimmungen 
der §§ 316 ff. HGB i.V.m. § 27 EigBGes Hess sowie mit der Erstellung der Testate nach EEG 
und KWKG ist die HRB Treuhand GmbH, Frankfurter Str. 53-55, 62263 Neu-Isenburg zu be-
auftragen.“ 
 
Abstimmungsergebnis: 
12 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 
 
11. Beschlussfassung der Stadtverordnetenversammlung vom 

14.07.2021 
hier: Umsetzung eines spendenbasierten Bürgerwaldes 

VL-469/2021 

 
Beschluss: 
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Der Haupt-, Finanz- und Hessentagsausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung 
folgende Beschlussfassung:  
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt die spendenbasierte Errichtung eines Bürgerwal-
des in der Gemarkung Langenaubach. Die Finanzierung erfolgt über ein gesondert einzurich-
tendes Spendenkonto. 
 
Abstimmungsergebnis: 
12 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 
 
12. Kindergarten Offdilln 

Bezug: Prüfauftrag anlässlich des Antrags der SPD-Fraktion 
vom 03.09.2021 zur Stadtverordnetenversammlung am 
29.09.2021 

MI-45/2021 

 
Der Haupt-, Finanz- und Hessentagsausschuss nimmt nachfolgendes Prüfergebnis und die 
Empfehlung zum weiteren Vorgehen zur Kenntnis:  
 
1. Die Prüfung der Möglichkeiten und Erfordernisse zum An- und Umbau des Kinder-

garten Offdilln erfolgt prioritär unter der Gesamtbetrachtung der Kindergartensi-
tuation im oberen Dilltal (Kindergarten Offdilln und Kindergarten Fellerdilln). 
 

  Kindergarten Offdilln: 
   Betriebserlaubnis besteht für 2 Gruppen mit der Möglichkeit, auch 

U3-Kinder zu betreuen. 
   Aktuell sind 2 Gruppen belegt, davon 13 Kinder aus Dillbrecht 

und 3 Kinder aus Fellerdilln. 
   Seit 2018 besteht dienstags und donnerstags die Möglichkeit der 

Mittagsverpflegung und Nachmittagsbetreuung, davon machen 
12 Kinder aus Dillbrecht und 2 Kinder aus Fellerdilln aktuell Ge-
brauch, jedoch keine U3-Kinder; damit derzeit auch keine Schlaf-
gelegenheit für U3-Kinder erforderlich.  
 

   Die Kinder aus Dillbrecht werden aktuell täglich morgens mit dem 
Bus zum Kindergarten gebracht und um die Mittagszeit nach Dill-
brecht zurückbefördert.  

   Gebäudesituation:  
    Zweistöckiges Gebäude (ehemals Lehrerwohnhaus). 
    Außenanlage ist aufgrund der unveränderbaren, ungünstigen 

Geländeverhältnisse mit steilen Böschungen nicht optimal. 
    Außenspielbereich konnte in 2021 auf Ebene des Erdgeschos-

ses vergrößert werden durch Teilverlagerung der Stellplätze 
am Feuerwehrhaus. 

    Abstand zwischen Kindergartengebäude und Feuerwehrhaus 
ist mit etwa 8,20 m zu gering, um einen funktionalen Anbau an 
den Kindergarten in diesem Zwischenraum zu realisieren. Ein 
Anbau in diesem Bereich würde zudem die neu gewonnene 
Außenspielfläche wieder wegnehmen. 
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    Außenspielfläche, die durch einen Anbau in Anspruch genom-
men werden müsste, kann nicht anderweitig ersetzt werden 
(keine Verfügbarkeit von Erweiterungsfläche). 
 

  Kindergarten Fellerdilln: 
   Betriebserlaubnis für 2 Gruppen liegt vor. 
   Aktuell nur mit 1 Gruppe belegt. 
   Keine U3-Betreuung und kein Mittagessen. 
   Wunsch der Kindergartenleitung nach längerer Öffnungszeit mit 

Mittagessen.  
   Gebäudesituation:  
    Angemessene Funktionsflächen sowohl im Gebäude als 

auch im Außenbereich vorhanden; überdachter Außenbe-
reich vorhanden.  
 

2. Empfeh-
lung: 

   

  Betreuung der Kindergartenkinder des Stadtteils Dillbrecht im Kindergarten  
     Fellerdilln. 
     Vorteile:  

   Der Kindergarten Offdilln wird deutlich entlastet mit der Folge, 
dass die vorhandenen Räume und Flächen völlig ausreichen für ei-
nen 1-gruppigen Kindergarten mit Mittagsverpflegung, Nachmit-
tagsöffnung, Intensivbetreuung der Integrationskinder sowie den 
speziellen Bedürfnissen der U3-Kinder. 

   Der Umbaubedarf im Kindergarten Offdilln wäre unter diesen Be-
dingungen sehr überschaubar. 

   Der Kindergarten Fellerdilln wird wieder ausgelastet und erhält 
die Perspektive nach Ausweitung der Betriebszeiten und Mittages-
senangebot.  

   Die Busfahrkosten dürften geringer ausfallen aufgrund der gerin-
gen Fahrstrecke. (Die aktuellen Busfahrkosten betragen derzeit 
etwa 48.000,00 € pro Jahr).  

   Keine teuren An- und Umbaumaßnahmen am Kindergarten 
Offdilln.  
Hinweis: Die Kommunalaufsicht würde voraussichtlich in Ansehung 
der Kindergartengesamtsituation (freie Gruppe in Fellerdilln) ein 
Um- und Anbauvorhaben am Kindergarten Offdilln deutlich kritisie-
ren bzw. sogar ablehnen. 
  

      Nachteile: 
   Keine Nachteile erkennbar.  

 
      Nachrichtlich:  
   Die Änderung der Kindergartenzuordnung wird Änderungen des 

Personaleinsatzes zur Folge haben, möglicherweise ist mit erhöh-
ten Personalkosten zu rechnen; diese Kosten dürften jedoch er-
heblich geringer ausfallen als Bau- und Betriebskosten, die anläss-
lich eines Um- und Anbaus des Kindergarten Offdilln anfallen wür-
den.  
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13. A 45 - Talbrücke Sechshelden 

hier: Stellungnahme der Stadt Haiger im Zuge des Anhörungs-
verfahrens zur 2. Planänderung 

VL-455/2021 

 
Beschluss: 
Der Magistrat empfiehlt dem Haupt-, Finanz- und Hessentagsausschuss und der Stadtverordne-
tenversammlung Kenntnisnahme und Beschlussfassung wie folgt: 
 

a) Kenntnisnahme der Präsentation der Autobahn GmbH zu den Änderungen gegenüber 
den bisher verfahrensgegenständlichen Planungen (siehe Anlage) 
 

b) Kenntnisnahme der umfangreichen Planunterlagen, im Zuge der 2. Planänderung einzu-
sehen unter www.rp-giessen.de, Rubrik „öffentliche Bekanntmachungen“. 
 

c) Zustimmung zur 2. Planänderung und Verzicht auf fortgesetzte Forderung nach Umset-
zung der sogenannten „Tunnelvariante“. 

 
Abstimmungsergebnis: 
0 Ja-Stimme(n), 12 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 
 
14. Gründung eines Hochwasserzweckverbandes im Lahn-Dill-

Kreis 
VL-471/2021 

 
Beschluss: 
Der Haupt-, Finanz und Hessentagsausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung fol-
genden Beschluss zu fassen:  
 
Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat, den Beitritt zu dem neu zu gründen-
den Hochwasserzweckverband Lahn-Dill konkret vorzubereiten. Über die Beitrittsmodalitäten 
wird vor dem Beitritt konkret beraten. Dann erfolgt auch der konkrete Beschluss zum Beitritt in 
den Hochwasserzweckverband. 
 
Abstimmungsergebnis: 
12 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 
 
 
15. Bauleitplanung der Stadt Haiger 

Bebauungsplan „Nordöstlich der Hansastraße“, Gemarkung 
Haiger 
hier: Beteiligung der Öffentlichkeit gem. § 3 Abs. 2 BauGB und 
Beteiligung der Behörden und sonstiger Träger öffentlicher Be-
lange gem. § 4 Abs. 2 BauGB 

VL-456/2021 

 
Beschluss: 
Der Haupt-, Finanz- und Hessentagsausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung 
folgende Beschlussfassung: 
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Der vorliegende Bebauungsplan-Entwurf „Nordöstlich der Hansastraße“, Gemarkung Haiger 
wird als Entwurf beschlossen und die Beteiligung der Öffentlichkeit gem. § 3 Abs. 2 BauGB für 
den Zeitraum von Montag, dem 17. Januar bis einschließlich Freitag, dem 18. Februar 2022 an-
geordnet. Gleichzeitig erfolgt die Beteiligung der Behörden und sonstiger Träger öffentlicher Be-
lange gem. § 4 Abs. 2 BauGB durch das beauftragte Planungsbüro.  
 
Abstimmungsergebnis: 
12 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 
 
16. Bauleitplanung der Stadt Haiger 

Änderung des Bebauungsplanes „Gollacker-Stockborn“, 
Gemarkung Haiger gem. § 13 a BauGB 
hier: Beteiligung der Öffentlichkeit gem. § 3 Abs. 2 BauGB und 
Beteiligung der Behörden und sonstiger Träger öffentlicher Be-
lange gem. § 4 Abs. 2 BauGB 

VL-477/2021 

 
Beschluss: 
Der Haupt-, Finanz- und Hessentagsausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung 
folgende Beschlussfassung: 
 
Der vorliegende Bebauungsplan-Entwurf der 1. Änderung des Bebauungsplanes „Gollacker-
Stockborn“, Gemarkung Haiger im Verfahren gem. § 13 a BauGB wird als Entwurf beschlossen 
und die Beteiligung der Öffentlichkeit gem. § 3 Abs. 2 BauGB für den Zeitraum von Montag, 
dem 17. Januar bis einschließlich Freitag, dem 18. Februar 2022 angeordnet. Gleichzeitig er-
folgt die Beteiligung der Behörden und sonstiger Träger öffentlicher Belange gem. § 4 Abs. 2 
BauGB durch das vom Grundstückseigentümer beauftragte Planungsbüro.  
 
Abstimmungsergebnis: 
12 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 
 
17. Anfragen und Anregungen 

 
17.1 Ausschussvorsitzender Hain: 

Anstrich DGH Dillbrecht 
 
Ausschussvorsitzender Matthias Hain erfragt für den Stadtältesten Hans Fuhr, aus welchem 
Grund bei dem Anstrich des DGH Dillbrecht die Heizkörper sowie Fenster nicht angestrichen 
wurden. 
 
Antwort FBL III, Herr Münker: 
Die Maßnahme ist noch nicht abgeschlossen. 
 
 
17.2 Ausschussmitglied Seelmeyer: 

Gegenfinanzierung Straßenbeiträge 
 
Ausschussmitglied Seelmeyer erkundigt sich, ob noch weitere Infos seitens der Verwaltung zur 
Gegenfinanzierung der Straßenbeiträge erfolgt. 
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Antwort Bürgermeister Schramm: 
Der Prüfauftrag wurde mit der vorgelegten Vorlage abgearbeitet. Die Stadtverordnetenver-
sammlung bzw. die Fachausschüsse werden sich in Zukunft im Rahmen des Haushaltsplanent-
wurfs mit der Thematik der Straßenbeiträge beschäftigen müssen, da hier die Finanzierung der 
Maßnahmen aufgeführt wird.  
 
 
17.3 Ausschussvorsitzender Schäfer: 

Weidelbach Richtung Offdilln, Verbot für Gefahrenguttransporter 
 
Ausschussmitglied Schäfer erkundigt sich, ob das Schild „Verbot für Gefahrguttransporter“ zwi-
schen Weidelbach in Richtung Offdilln dort bestehen bleibt. 
 
Antwort FBL II, Thielmann: 
Wird aktuell geprüft. 
 
 
 
Ausschussvorsitzender Matthias Hain schließt die Sitzung des Haupt-,Finanz- und Hessentags-
ausschuss um 19:30 Uhr und bedankt sich bei allen Anwesenden. 
 
 
 

 
 
 

gez. 

  
 
 

gez. 

Matthias Hain  Sarah Watzlaw 

Ausschussvorsitzender  Schriftführerin 
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